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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРА
Основное внимание на

предстоящей неделе будет
уделяться предвыборным де-

лам. Об этом свидетельст-

вовала информация, прозву-
чавшая на очередном аппа-
ратном совещании у главы

■V администрации района. Пред-
.•?/'ставители администрации, а

"'“''также пожарной инспекции
и отдела внутренних дел
проверили состояние поме-
щений всех избирательных

участков, сделано несколько

замечаний, но в целом поло-

жение нормальное. Участко-
вые комиссии заблаговре-
менно получат необходимое
количество бюллетеней для
того, чтобы могли проголосо-
вать заранее те сланцевча-
не, которые будут в отъезде
12 декабря. Кстати, не-
сколько жителей нашего го-
рода уже проголосовали в

окружной избирательной' ко-

миссии в Петербурге.
13 течение недели, остав-

шейся до выборов, будет ор-

ганизовано дополнительное
дежурство ответственных ра-

ботников администрации.
Представители администра-
ции будут дежурить на из-

бирательных участках во

время выборов.

Я. Я. Богданов обратился
с просьбой к руководителям

всех муниципальных пред-

приятий обеспечить повы-

шенную готовность своих

служб.
На совещание был пригла-

шен судья городского народ-

ного суда А. И. Иванников.

Он напомнил присутствовав-

шим основные положения

проекта новой Конституции
страны. Выступил также ди-

ректор межшкольного учеб-

но - производственного ком-

бината В. Т. Мурашкин, ко-

торый возглавляет в городе

группу поддержки А. С. Бе-
лякова, баллотирующегося в

Совет Федерации.

С. ШИШКИНА.

ПРИДЕТ ДОЛГОЖДАННОЕ ТЕПЛО
Еще много-много лет на-

зад, помнится, еще прежнее
руководство теплоэлектро-
централи долго и упорно

изнашивало идею тепло-

снабжения от котлов ТЭЦ
завода «Сланцы» и в цент-
ральную часть города. Эти-
ми людьми тогда руководила
:$бота о сланцевчанах, веч-
но находящихся в тревогах
за зимнее существование, о
развитии производства, об
общей выгоде. Но тогда эти
идеи разбивались о стену
непонимания. И потому са-
мое простое оказалось недо-
ступным. По большому сче-

ту надеялись решить проб-
лему с отоплением жилых
домов, производств в интен-

сивно строящемся городе за
^ счет усиления мощностей ко-
)* --тельной завода «Полимер»
^ и строительства новой ко-

тельной на газовом топливе
в новом четвертом микро-

районе. Но, как известно,
2^ 1 ли годы на то, чтобы на

заводской котельной провес-
*4, реконструкцию, которая
До сей поры не закончена, и

и «Полимер» оказался несо-
стоятельным достроить и

ввести в действие четвертый
котел, и строительство новой
не двинулось далее проекта.
И еще неизвестно, с какой
бы из этих котельных было
больше хлопот и проблем.
Если сегодня такие затруд-

нения с приобретением топ-
лива, его качества для ко-
тельной завода «Полимер»
(уже не говоря о мощнос-
тях), и в таких условиях со-

вершенно минимальные воз-
можности обогрева — толь-

ко бы не заморозить систе-
му, то нет никакой гарантии

и в надежном снабжении го-

рода газом (об этом слан-

цевчанам тоже известно).
Так что, перспектива с теп-
лом в городе если и виде-

лась, то на очень большом
^ расстоянии.

А что такое нет тепла в

домах, в школах, в детских

садах — большинство слан-
цевчан нынче испытало, как

говорится, на собственной
шкуре: частые отключения

пара и горячей воды вообще,
или чуть теплящиеся бата-
реи.

Конечно же, мерзнущих
возмущенных сланцевчан ин-

тересует, почему это про-

исходит? Известно бывает
им одно: «на «отельной кон-
чилось топливо», «остается
его на несколько дней»,
«вот такого-то числа ма»ут
привезут, и через день запу-
стят котельную». Такую
информацию получали в те-
чение всей холодной осени.
Сейчас же любая остановка
чревата страшными послед-
ствиями («опыт» выхода из
строя теплосистемы зимой
1986—87 года есть), поэто-

му топливо крайне экономят
для поддержания хотя бы
минимальной температуры.

Но виной всему этому фи-
нансовое положение, и пре-
жде всего завода «Поли-
мер». В лице городской ад-
министрации люди видят и

защитника от всех бед, и от-
ветчика за все неполадки в

их жизни. Гнев и требова-
ния направляют прежде все-

го сюда. «Такие деньги пла-

тим за квартиру, в том числе

и за тепло, круглый год!
Куда их девают?». Кстати,
как выяснилось при эконо-
мической раскладке себесто-
имости теплоэнергии, посту-

пающей в коммунальную
сферу, население платит
всего 1 процент этой стои-

мости. Все остальное опла-
чивается из бюджета. И ад-
министрация перечисляет не-

обходимые средства заводу
«Полимер», но, как здесь
сказали, на этом предприя-

тии руководство умудряется

эти деньги расходовать на

свои нужды, на свое разви-

тие, тем временем задолжав
за топливо «Киришинефть-
оргсиитезу» еще по 1992 го-

ду. Сланцевская админист-

рация была вынуждена рас-

считываться с поставщиком
напрямую, минуя «Поли-
мер». Вот и весь секрет

плохого теплоснабжения. И
вообще крайне плохо, когда
по сути за одно дело отве-

чают два хозяина — котель-

ная в одних руках, тепловые
сети в других. А как извест-

но, надежный договор и со-
дружество в таком случае

может состояться только

между очень ответственны-

ми, хорошо согласованными
сторонами, которые не под-

ведут и уж, конечно, не об-
манут. В администрации
ежедневно одной из главных

является забота о тепле. И
в распределении средств
первоочередной идет оплата

за топливо.

Что же касается жителей
четвертого микрорайона,
особенно самых дальних, мо-

жно сказать, тупиковых зда-

ний (а здесь расположены и
школа № 6, и детсад), то
сюда никогда, с самого мо-

мента заселения, не доходи-
ло тепло в нормальном ре-
жиме. Этот район — самый
большой источник жалоб
людей на холодное сущест-
вование, даже в самое бла-
гополучное для других вре-
мя — по климатическим ус-

ловиям, по нормальной рабо-
те котельной «Полимера».
И сейчас целыми домами
приходят жильцы в админи-

страцию, к Я. Я. Богданову.
Но теперь уходят уже со-
вершенно с другим настрое-
нием, с надеждой. Уже не-

сколько месяцев холодной
осени они пережили в экст-

ремальных условиях, но со-

гласны еще потерпеть, по-

дождать.

А ждать действительно
есть что! Пройдет не так

много времени, исчисляемо-

го даже днями, как в их до-

ма придет тепло — надеж-

ное, постоянное. Придет оно

по трубомагистрали протя-

женностью 4,6 километра из

котельной цеха ТЭЦ завода

«Сланцы», а вместе с ним и

горячая вода в ванны и на

кухни. Действительно, при-

ятный сюрприз. Потому что

даже самой идее, не говоря

уже о ее воплощении в

жизнь, нет и года.

Начало всего этого можно

бы посчитать и авантюрным:

происходило нетрадиционно,
сокровенная мысль одного из

«заговорщиков» была под-

хвачена на лету. Чаще все-

го бывает так: поговорили,

помечтали, и далее дело не

шло. Но здесь сошлись лю-

ди практичные, цепкие, даль-

новидные, да и не сторонние
наблюдатели городской .не-

легкой жизни.

Сказано - сделано — у

каждого по своей линии,

компетенции, возможности, и

сверх возможности. Так, 22
января 1993 года родился

первый протокол совещания
участников строительства
теплотрассы. Заказчиком вы-

ступил отдел капитального
строительства (руководитель
Г. Н. Страшно) городской
администрации, которая фи-
нансирует стройку. Гене-
ральный подрядчик — мон-

тажное управление «Сев-
тепломонтаж» треста «Сев-
энергострой» в г. Санкт-Пе-
тербурге. Непосредствен-
ный руководитель строи-

тельства всей трассы —

главный инженер «Севтепло-
монтаж» Виктор Иванович
Алексеев. Генеральный ис-

полнитель работ — коллек-

тив Нарвского ТОО «Сев-
тепломонтаж» под непосред-

ственным руководством за-

местителя директора товари-
щества Валентина Федорови-
ча Артамонова. Генподряд-
чик неслучаен, он уже дав-

но на заводе «Сланцы» за-

нимается реконструкцией и
обновлением, зарекомендо-

вал себя надежным партне-
ром в деле. Ну и третья

сторона, без которой ничего
бы не состоялось — это за-
вод «Сланцы», его руковод-

ство, его директор Геннадий
Иванович Боровиков. Собст-
венно, от троих — Я. Я.
Богданова, Г. И. Боровико-
ва, В. И. Алексеева все и
пошло - поехало, все закру-
тилось. Были приглашены

к работе субподрядчики —

сланцевские монтажники из
«Севзапметаллургмонта ж а»,

коллектив ТОО «Вика»
«СПМК-251», изолировщики

из Нарвы и друше.

Организационный период

почти сразу же был отмечен

самым главным: представи-

лась возможность приобрести
почти все 100 процентов не-

обходимых для трассы труб,
и всего за 60 миллионов руб-
лей. Это так дешево в срав-

нении с тем, если бы адми-

нистрация города вдруг за-

сомневалась и отложила бы
дело в долгий ящик. И во-

обще эта стройка вылилась
бы в непредсказуемую аст-

рономическую сумму, если

бы ее вели «как положено»,
как раньше, когда только на

создание проекта, по нормам,

потребовалось бы не менее

года. Объем и масштабы
работы таковы, что по ка-

лендарному графику эта

стройка могла бы быть за-

кончена лишь во второй по-

ловине 1994 года. И это, ох,

как было бы выгодно ее

строителям — при сущест-

вующем-то росте цен и ко-

эффициентов. Можно бы
ведь долго и безбедно жить

за счет заказчика, который
бы никуда не делся и фи-
нансировал бы все накрутки,
переделки, простои и т. д.

Но в данном случае в осно-

ве содружества — личная

порядочность главных участ-

ников строительства и боль-
шая их ответственность за

выполнение договора.

Много за это время при-

шлось выслушать мнений

всякого ранга специалистов,

завязанных на этой одной из

главных и самой и сегодня

необходимой стройке, и все

они в тоне большого одобре-
ния организационных и де-

ловых качеств строительства,
настоящих новаторов сегод-

няшнего времени, при этом

обязательно упоминается имя

руководителя стройки Вик-
тора Ивановича Алексеева.
Потом-то и я с ним познако-

милась, наблюдала со сторо-

ны, как разговаривает с лю-

дьми, как они к нему отно-

сятся, как, проезжая вдоль

трассы, видя какие - либо
упущения в работе (что-то
не подкрашено, не выровнен

грунт под трубами, не убра-
на кучка хвороста с обочины
дороги), спокойно и незлоб-
но, но с укором делает ко-

роткие замечания. Думалось,

(Окончание на 2-й стр.).

ВЫБОРЫ:
ГЛЕ БУДЕМ
ГОЛОСОВАТЬ?

Участковая избирательная ко

миссия участка № 416
доводит до сведения жителей

улиц: Ленина, дома №№ 14, 16,
18, 22, 22а, 24, 24а, 26, 26а; ул.

М. Горького, дома №№ 18, 18а
20, 20а, 22, 26, 28/6; Кирова, до-

ма №№ 30, 32, 34, 36, 40/2; Ок-
тябрьская, что помещение для го-
лосования находится по адресу:
ул. Спортивная, дом 1, детская

спортивная школа.
Председатель комиссии Н. С.

Панарин.
Участковая избирательная ко

миссия участка № 417
доводит до сведения жителей

улиц: Ленина, дома №№ 28/2, 30,
30а, 306, 326, 32в, 32г, 34а, 346;
Шахтерской Славы, дома №№ 3.
4, 5, 7, 9, 96, 10, что помещение

для голосования находится по ад-
ресу: видеосалон.

Председатель комиссии А. В.
Андреев.

Участковая избирательная ко-
миссия участка № 418

доводит до сведения жителей
улиц: М. Горького, дома №№ 7

11; Шахтерской Славы, дома

№№ 12. 16, 20, 22, 24; Кирова,
дома №№ 42, 44, 46, 46а, 466,
46в, 50; Новосельская, что поме-

щение для голосования находится
по адресу: ул. М. Горького дом

№ 9, школа № 1.
Председатель комиссии В. Р.

Мороз
Участковая избирательная ко-

миссия № 419
доводит до сведения жителей

улиц: Гагарина, дома №№ 1, 1а,
3, 5, 5а, 7, 9, 11, 13, 52, 58, что

помещение для голосования нахо-

дится по адресу: ул. Спортивная,
дом 4, школа рабочей молодежи.

Председатель комиссии В. Г.
Черепанов.

Участковая избирательная ко-
миссия участка № 420

доводит до сведения жителей
улиц: М. Горького, дома №№ 1/11,
5/9; Спортивная, дома №№ 6, 19,
19а, 21; Почтовый переулок, дома
№№ 10, 11а, 12, 13; Кирова, до-
ма №№ 51, корп. 1, 51, корп. 2,
53; Климчука, дома №№ 1а, 2, 4;
Правокушельская, Гавриловская,
Рабочая, Малая Рабочая, Посел-
ковая, Боровая, Красная, ДОК,
переулок Плюсский, что помеще-

ние для голосования находится по
адресу: ул. Климчука, дом 1а, ин-
дустриальный техникум.

Председатель комиссии В. П.
Исаков.

ЗАГЛЯНИТЕ
В ЯЩИК

Если в течение этой недели вы
в своем почтовом ящике обнару-
жите газету «Смена», не удивляй-
тесь, вам ее принесли не по ошиб-
ке. В этом номере вкладыш по-
священ специально жителям Ле-
нинградской области, здесь вы

сможете познакомиться с канди-
датами в Совет Федерации Ана-
толием Алексеевичем Ледовских
и Дмитрием Андреевичем Чего-
даевым и кандидатом в Государ-
ственную Думу Рашидом Фаатови-
чем Исмагиловым. Кто-то найдет
и цветные плакаты, листовки с ин-

формацией об этих кандидатах.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕН.
7 декабря в 15 часов в Доме культуры горняков со-

стоится встреча с кандидатом в депутаты Совета Федера-
ции Федерального Собрания Российской Федерации по
Ленинградскому избирательному округу № 47, главой
администрации Ленинградской области Александром Се-
меновичем БЕЛЯКОВЫМ. Группа поддержки.
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ПОДДЕРЖКУ ДЕПУТАТАНАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ В
«Знамя труда» зна-

комит читателей с кан-

дидатами от блока ре-

формистских сил «Вы-
бор России». Канди-
дат, которого мы пред-

ставляем сегодня, —

Рашид Фаатовнч Ис-
магилов, человек в

Гатчине известный, —

пред принимател ь,

юрист, президент Тор-
гово - промышленной
палаты. У Рашида
Фаатовича прекрасное

образование — он за-

кончил юридический
факультет Казанского
университета и с от-

рывом от производства

обучался в Высшей
коммерческой школе

Академии внешней
торговли (г. Дублин,
Ирландия). Кроме то-

го, это интересный че-

ловек, увлекательный
собеседник.

— Рашид Фаатовнч, как

Вы пришли в бизнес?
— Столкнувшись с инер-

цией среды и невозможно-

стью как-то исправить эту

тупиковую ситуацию, я ре-

шил заняться самостоятель-

ным делом. В то время го-

товил диссертацию о новых

формах • хозяйствования, уда-

лось реализовать некоторые

свои проекты... А потом по-

нял, что мне это интересно

всерьез. Так втянулся в про-

цесс созидания новой реаль-

ности. «Созидай не разру-

шая» — один из афоризмов
китайской философии, но в

действительности, по край-
ней мере, в нашей действи-
тельности — просто неизбе-
жен процесс ломки, разру-
шения того, что отжило свой
век и является тормозом

борьбы со старыми структу-
рами, штампами и стереоти-

пами, укоренившимися в че-

ловеческом мышлении — на

все это мне пришлось пой-
ти совершенно сознательно.

— Почему Вы занялись
политикой?

— Как я уже говорил, я

— сторонник реформ, явля-

юсь членом организации

«Гатчинский общественный
комитет Российских реформ»
и движения «Демократичес-
кая Россия». Отношу себя к

категории зрелых предпри-

нимателей, свободных, мате-

риально независимых и по-

тому бескорыстных. Я хочу

подчеркнуть, — мы пришли

в политику не для того, что-

бы пристроиться к кормуш-

ке или урвать кусок поболь-
ше, а для того, чтобы изме-

нить наше страшное настоя-

щее — создать правовое го-

сударство, уравнять в пра-

вах государство и обыкно-
венного человека, рядового

гражданина, защитить его.
— Я знаю, что Вы роди-

лись под знаком Весов,
больше того, знаю о том, что

Вам недавно исполнилось 33
года — период зрелости, с

одной стороны, а с другой
— пересмотра сложившихся

ценностей, реформаторства...
— Да, я ощущаю повы-

в Государственную Думу, из

Гатчины придется уехать.

Вы президент АО «Апекс»,
фирмы «Апекс-2», известной
страховой компании, вице-

президент одного из круп-

нейших сегодня банков в
С.-Петербурге. Все эти стру-
ктуры созданы или Вами,
или под Вашим руководст-

вом, вложено столько сил,

энергии — ведь все это то-

же придется оставить. Не
жалко?

— Конечно, жалко. Но я

понимаю всю тяжесть и не-

обратимые последствия того

экономического .положения,

в котором мы можем ока-

заться. Без серьезной пра-

вовой защищенности меха-

низма хозяйствования даль-
ше по пути реформ двигать-

ся невозможно. И я готов

взять на себя смелость — в

Государственной Думе, и как

правовед тоже — участво-

вать в формировании такого

решите затронуть тему, кото-

рая лично меня интересует.

Ваше отношение к религии?
— Я не атеист, но и ве-

рующим человеком меня на-

звать трудно. Я стараюсь

критически осмысливать ин-

формацию, касающуюся воп-

росов религии, хотя допус-

каю существование некой
правды или некой реальности

вне зависимости от моей ве-

ры или понимания. Согласен,
что Ветхий завет, как и Ко-
ран — система общечелове-
ческих ценностей, и мне они

интересны в первую очередь
поэтому... Учусь уважать

чужие взгляды, даже если не

могу их разделить, — этим

прежде всего характерно

мое отношение к религии.

Один раз в год посылаю

средства в С.-Петербург в ме-

четь и одну из православных

церквей — жена у меня

православная. Недавно я был
в Вифлееме, посетил Голго-

Созидать, не разрушая
шенное, даже обостренное
чувство справедливости,

свойственное этому знаку

Зодиака. И уж если мы за-

говорили о таких категориях,

как справедливость, нравст-

венность, порядочность, мне

хочется добавить следующее

— мы подойдем к цивилизо-

ванному обществу только

тогда, когда эти понятия

станут еще и категориями

экономическими, и это смо-

гут понять и политики, и

предприниматели, и рядовые

граждане. В нормальном

обществе быть честным и

порядочным выгодно, а об-
манывать других — значит

обманывать себя.
Теперь я попробую отве-

тить на вторую часть ваше-

го вопроса. Да, 8 октября
мне исполнилось 33, и я от-

даю себе отчет в том, что

стою на пороге больших
серьезных перемен, ответст-

венных решений — и, пожа-

луй, я готов к этому.

— Но если Вас изберут

правительства, которое смо-

жет осуществить это, или

разделить со всеми ответст-

венность — иметь то прави-

тельство, которое мы заслу-

живаем... Но и в случае побе-
ды на выборах я рассматри-

ваю свой отъезд из Гатчины
как длительную командиров-

ку, не иначе, с тем, чтобы
вернуться и вновь занимать-

ся любимым делом.

— А какой из проектов

наиболее дорог Вам?
— Самое любимое дети-

ще — гимназия, председате-

лем Попечительского совета

которой я являюсь. И то,

что я уйду, и то, чем буду
заниматься, -— гарантия ее

дальнейшего существования

и процветания. Ведь деньги,

которые мы зарабатываем,
по сути, только инструмент

для воплощения таких за-

мыслов, как гимназия, и я

получаю громадное удовлет-

ворение от возможности тра-

тить их подобным образом.
— Рашид Фаатовнч, раз-

фу и Святые места, связан-

ные с Иисусом Христом, от-

туда привез своим друзьям

освященные землю, воду и

свечи.

— Рашид Фаатовнч, Вы
человек, без сомнения, удач-

ливый. В чем секрет Ваше-
го успеха?

— Во-первых, очень мно-

гим я обязан жене — ее

терпению, природной мудро-

сти, и, конечно, своей маме.

У нас дружная семья, я с

удовольствием возвращаюсь

домой, радуясь успехам сы-

новей. Во-вторых, стараюсь

всегда быть в форме — это

и постоянная работа над со-

бой, и футбол (предпочитаю
коллективные виды спорта),
и дважды в неделю по 6 ча-

сов занятия разговорным

английским, много читаю.

— Да, я вижу колоссаль-

ное количество книг.

— Книг у нас много, и

здесь, и в других комнатах,

даже на даче —• чтобы все-

гда были под рукой. И это

ПРИДЕТ ДОЛГОЖДАННОЕ
(Начало на 1-й стр.).

какие, вроде бы, незначащие

мелочи по сравнению с тем,

что уже сделано. А ехали

мы по прекрасной дороге,

только что незаасфальтиро-
ванной, вдоль ярко сверкаю-
щей на солнце вытянутой
вдоль двухтрубной стрелы,
которой в конце пути пред-
стояло с опор взметнуть по

высокой металлической эста-
каде через заводскую терри-
торию к цеху «Теплоэлект-
роцентрали». По всему пути

(это в октябре еще в разгар

стройки) виделся должный
порядок, культура. Но это

стиль работы Алексеева.
Делать хорошо, на раз, что-

бы не переделывать, куда

быстрее и экономнее. И ува-
жает людей с четким ис-

полнением, понимающих,

компетентных, надежных.

Наверное, поэтому так дав-

но работает с ним и Вален-
тин Федорович Артамонов,
который наравне с ним ве-
дет строительство, ежеднев-

но «пропадает» на трассе,

координирует действия суб-
подрядчиков.

Вот эти руководители и

сделали свою организацию

такой, что она стала надеж-

ным гарантом в любом парт-

нерстве, выступает инициа-

тором. Реонольд Арсеньевич
Слупский — один из авто-

ров проекта теплотрассы и
осуществляющий техничес-
кий надзор за строительст-

вом — работник «Севзап-
ВНИПИэнергопром» рас-

сказывал, что первый раз в

Сланцы он приехал в начале

января, и тогда не поверил

в возможность в такие ко-

роткие сроки, уже нынче,

построить большой и слож-

ный объект. В проектной
практике института также

не бывало таких стремитель-

ных сроков. «Еще не име-

лось ничего, а завод уже на-

чал финансировать. Надо от-

дать должное и колоссаль-

ным организаторским спо-

собностям Алексеева, с ним

тоже я впервые познакомил-

ся в этом деле, он из нас

начал «вить веревки». И мы

пошли на рискованные опе-

рации», — сказал Реонольд
Арсеньевич.

Да, начали с финансиро-
вания, с удачной покупки
труб. Быстро был сделан и

проект подземной части тру-
бопровода — 650 метров, а

в остальном проектирование
шло параллельно с практи-

ческими работами. Иной раз

строители «наступали на

пятки» проектировщикам. И
все шло в согласии, при по-

нимании, все было подчине-

но единой цели — использо-

вать благоприятное время.

Конечно же, не все было
так гладко, много проблем
сопровождало работу слан-

цевских монтажников в свя-

зи с нехваткой техники, вы-

ведением из строя механиз-
мов хулиганами из города

(кстати, воровство и разбои
— бич и этой стройки на
протяжении почти всего вре-
мени). Да что греха таить,

на первых порах всем на-

шим субподрядчикам трудно-
вато было входить в задан-

I

ный генподрядчиком ритм, в

ту ответственность и поря-

док, которые задавали спе-

циалисты «Севэнергостроя».
Тем не менее согласие и

взаимопонимание были най-
дены. Местные специалис-

ты выполнили большой и ос-

новной объем работ. АО «Ви-
ка» — все земляные опера-

ции, связанные с проклад-

кой подземной части трубо-
провода, укладку коробов,
строили дорогу вдоль всей
трассы. Специалисты из

«Севзапметаллургмонта ж а»

смонтировали всю трассу.

Следом за ними шли нарв-

ские рабочие — укутывали

трубы теплой изоляцией,
одевали их в алюминиевые

одежды. И эстонские специ-

алисты заслуживают самой
высокой похвалы. Много
проделано других операций,
на них привлекались соот-

ветствующие специалисты.
Трасса трассой, со всеми

ее сопутствующими необхо-
димыми сооружениями, но и

на заводе в связи с этим вы-

полнен огромный объем ра-

бот. По обязательствам это-

го делового содружества за-

вод взял на себя реконструк-
цию бойлерной для дополни-

тельной мощности в связи с

направлением теплоэнергии

на Сланцы, а город — в ли-

це администрации — финан-
сирование. Потом это согла-

сие приняло более широкий
оборот. Строительство финан-
сировалось через заводское

посредничество, то есть ру-

ководство АО «Завод «Слан-
цы» рассчитывалось с под-

рядчиком, а ОКС админист-

рации города — с заводом.

И завод, бывало, не раз вы-

ручал, подстраховывал в

трудный час. В последнее

время казна города была
скудной, в результате ско-

пился долг по капитальному

строительству. И завод два

месяца, несмотря на свое не-

легкое положение, финанси-
ровал стройку из своих

средств. Теперь распоряже-

нием главы областной ад-

министрации А. С. Белякова
городу на строительство

трассы выделена помощь и

в эти дни она должна нам

поступить с тем, чтобы рас-

платиться с долгом за два

месяца (в том числе и с дол-

гом за выполненные работы
на школе и поликлинике).
Но, конечно же, в области
прежде заинтересовались,

куда же пойдут деньги? И
это «любопытство» тоже,

видимо, послужило причиной
визита на стройплощадку —-

теплотрассу помощников Бе-
лякова. И им очень понра-

вилось и задуманное, и уже

реальное воплощение.

Сегодня уже можно ска-

зать — теплотрасса построе-

на, остаются последние

штрихи, которые надо по-

ставить перед сдачей в эксп-

луатацию. Обошлась она

городу около 1,5 миллиарда
рублей. Дорого! Но эконом-

но, если помнить, что она

могла бы быть построена

лишь в будущем году, если

бы, допустим, не стоял во

главе стройкой В. И. Алек-
сеев. Хочется его назвать

главнокомандующим, потому

что подчинил, настроил всех

участников строительства и

довел до победы большое де-

не просто собирательство,
покупаем то, что интересно.

— А что Вам интересно?
— История, из художест-

венной литературы — пожа-

луй, любимый писатель Ле-
сков. Собираю справочную
литературу, словари разных

областей знания — энцикло-
педические, толковые, орфо-
графические, последнее при-

обретение такого рода — ми-

фологический словарь. Увле-
каюсь книгами по управле-
нию, в том числе и по соци-

альному — от Дейла Карне-
ги до Ли Яккоки.

— Я знаю, что Вас инте-

ресует психология и филосо-
фия. Пожалуйста, несколько

слов об этом.

— Психология меня инте-

ресует с профессиональной
точки зрения — модели по-

ведения отдельной личности,
коллектива, толпы... и, ко-

нечно, человеческие психо-
типы — это помогает вхо-

дить в контакт, подбирать '
команду единомышленников,

искать и находить взаимопо-
нимание, сглаживать конф-
ликты в процессе совместной
работы. Моя философия —

прагматизм, но только не в

том вульгарном, примитив-

ном изложении, что было
принято у нас еще несколько
лет назад. Мне интересен

прагматизм (скорее амери-

канский) как система прак-

тических знаний, позволяю-

щая использовать наибол^Й.
рационально потенциал и ре-

сурсы на общее благо. Рас-
чет па самом деле — вели-

кая вещь, это и правильная

организация, и возможно!?*
экономить силы и здоровье

других. Просчитать — это

почти всегда довести до кон-

ца, для меня это совершенно

очевидно... Хороший поли-

тик — всегда прагматик, в

этом я тоже убежден, он ни-

когда не будет действовать
любой ценой, только прагма-

тик способен трезво взвесить

— стоит ли цель затрачен-

ных средств.

С. ВАСИЛЬЕВА,
пресс-секретарь Ленин- ^
градского областного от-

деления блока «ВР».

ло, за которое сланцевчане

скажут спасибо. Спаси^
всем, кто вложил свой уме :
лый труд в эту жизненно

важную магистраль, кто

строил в дождь и в мороз,

кто вставал с ранней зарей,
чтобы из Нарвы приехать в

Сланцы и вовремя заступить

на нелегкую вахту, кто не

сбился с ритма и честно и

добросовестно выполнял ра-

боту. Особую благодарность
заслужили заводчане, их

главные руководители, кол-

лектив теплоэлектроцентра-
ли, главный энергетик АО
«Завод «Сланцы» Е. А. Ба-
бич, опыт и знания которого

в течение года служили

строителям, главный инже-

нер ТЭЦ JI. В. Ткаченко.
Ход этого строительства,

ведение всего дела, отноше-

ние всех участников строи-

тельства — от заказчика до

исполнителей — принесли не-
мало радости и удовлетворе-

ния прежде всего им самим.

У каждого из них, пожалуй,
за многие годы первый при-

мер такого сотрудничества

— плодотворного, успешного,

где каждый помогал друг

ДРУгу, шел навстречу.

В первой половине декаб-
ря — на объекте традици-

онные сдаточные хлопоты:

испытания, сдача-приемка

на баланс теплосети. А за-

тем начнется подключение в

жилом массиве. Работа то-

же большая и ответственная.
Но в конце концов в четвер-

том микрорайоне будет теп-

ло, причем с резервом. В
то же время сократится его

дефицит в соседних жилых

массивах, так как нагрузка

на котельную завода «Поли-
мер» значительно сократит-

ся.

О. СВЕТЛОВА.
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ПРИГОВОР ОБЪЯВЛЕН, ишии
но ^ : подлежит

Нет, уважаемый читатель,
речь в этой корреспонден-

ции пойдет вовсе не о кри-

минальных делах. Никто в

данном случае никого не об-
воровывал и тем более не

убивал. И тем не менее то,

что произошло на селе в по-

следние годы в сфере об-
служивания, и прежде всего,
торгового, для многих стари-

ков и старушек, проживаю-
щих в дальних деревнях,
равносильно и тому, и друго-

му.

Посудите сами. Все силы

отдали они в молодые годы

подъему сельского хозяйст-
ва в нашем районе. Радова-
лись, глядя, как обустраи-
ваются совхозные централь-
ные усадьбы. Гордились, что

и их дети и внуки пересе-

ляются в каменные хоромы
с горячей водой, газовой
плитой, теплой уборной. Са-
ми же остались помирать в

своих деревянных избушках,
довольствуясь небольшой
пенсией, заработанной тяж-

кими трудами, да самыми

малыми заботами советской
власти об их житье-бытье.

и много ль надо старому

человеку, не избалованному
роскошью и деликатесами?
Было бы хлебушек, соль, са-

хар да спички где купить, а

«сем остальным он и сам се-

юя обеспечит.

Но вот теперь и на эту

самую малость посягнули.

Закрываются в дальних' и

не только в так называемых

неперспективных, деревнях

один за одним магазины. Все

реже доезжают до них ав-

толавки. Где хочешь, те-

перь доставай себе хлебу-
шек старый человек,. Хо-
чешь, проси кого из города
привезти. Если найдутся
такие охотники таскаться с
чужой ношей. Хочешь, сам

топай 10 — 20, а то и все 30
километров до ближайшей
торговой точки. А именно

'7'гакое расстояние придется
"теперь преодолевать (причем

в один конец) жителям де-

ревень Ложголово и За-
горье, добираясь до цент-
ральной усадьбы, что в де-

ревне Старополье, посколь-
ку автобусы редко ходят, и
слишком дорогим стали удо-
вольствием.

Поди теперь, простой до-

верчивый крестьянин, разбе-
рись, кто больше других ви-

новат в том, что не проти-
востоял этому развалу. Пра-
вительство, бросившее их в

бездну проблем, местные

власти, сами пока еще не ок-

репшие и до конца не опре-
делившиеся в своих полно-

мочиях и возможностях, или

руководители тех сфер,
которые и создавались лишь

для того, чтобы облегчить
крестьянину жизнь. В дан-

ном случае имеется в виду

райпо. Но поскольку так

уж повелось у нас, на Руси,
что во всем виноват стре-

лочник, то и на этот раз в

его роли придется высту-

пить последнему — то бишь
коллективу районной потреб-
кооперации. Ведь именно

из-под пера его руководите-

лей исходят распоряжения

за распоряжением о закры-

тии сельских магазинов и

приостановке маршрутов ав-

толавок. Вот, стало быть,
они и есть самые злые вра-
ги крестьянину.

Откровенно признаюсь,

долгое время придержива-

лась такого мнения и я, и

потому всякий раз, когда

слышала от сельчан жало-

бы на все ухудшавшееся и

ухудшавшееся торговое об-
служивание, главным объек-
том для критических публи-
каций выбирала именно рай-
повское руководство. Но вот

после последнего совещания,

состоявшегося недавно в

конторе райпо, в котором

приняли участие все продав-
цы и «лавочники» и на ко-

тором зачитывался длинный
список закрываемых в бли-
жайшее время магазинов и

тех, что переводятся на но-
вый, сокращенный вдвое ре-

жим торговли, заставила

себя взглянуть на происхо-

дящее с другой, более прак-

тической точки зрения.

В самом деле, ведь не
разучились же сострадать и

входить в положение других

в этом коллективе. Тем бо-
лее, что в числе потерпевших
оказывается немало и своих

сослуживцев. Закрываются
магазины, сокращается чис-

ло рейсов автолавок, без ра-

боты остаются и продавцы,
а значит, и без зарплаты.

И попробуй, найди себе в

дальней деревне новое мес-
то, если ты даже молод, по-

лон сил и энергии. И попро-

буй, пожалуйся кому. Неко-
му теперь.

Да и’ что жаловаться, ес-
ли и сам понимаешь, что

это вынужденная мера. Не
выгодно стало райпо содер-
жать дальние магазины. И
как ни пляши, сколько ни
клейми его руководителей,
пока это факт, от которого

никуда не денешься. День
ото дня растут расходы на

содержание магазинов: на
электроэнергию, на дрова, на

воду. Не меньшими темпами

растут цены на горючее. Все
эти затраты ни в коей мере

не покрываются выручкой,
ибо покупательская способ-
ность сельчан резко снизи-

лась. Не редки случаи, ког-

да автолавки возвращаются
из деревень по существу с

тем же, с чем и уезжали с

базы. Ни сыры, ни кол-

басные изделия, ни разные

там шоколады - мармелады

старики со старушками не

берут — дорого. И это при

том, что сегодня в райпо не

самые высокие наценки на

товар. Их успевают «накру-

тить» оптовые базы и по-

средники. Напрямую же

выйти на поставщика стано-

вится все труднее и труд-

нее. Все прибрали к рукам

перекупщики, которые ску-

пают не партиями, не маши-

нами, а уже вагонами. И
перепродают, кстати, тоже

только большими объемами.
А поэтому все чаще прихо-

дится обращаться в банк за

кредитами, которые даются

на мизерный срок и под

большие проценты, съедаю-

щие значительную часть вы-
ручки.

Словом, куда ни кинь —

всюду клин. Впрочем, как

и у всех других однотипных

районных торгующих цент-

ров — тоже. А потому не

станем и дальше углуб-
ляться в финансовые
дела райпотребкоопера-
ции. Тем более, что соль
не в этом. Куда важнее

знать, можно ли еще чем

помочь сельским людям, ос-

тавленным сегодня один на
один со своими бедами.

Оказывается, можно. И в

самом райпо знают как. Да-
вно поделились своей идеей
они и с городской админист-
рацией. Она заключается в

том, что райпотребкоопера-
ции выделяется в городе,
причем в бойком месте, один
из крупных магазинов, за

счет чего она сможет во

много раз увеличить товаро-
оборот и хоть както подпра-
вить свои финансовые дела,
а в результате этого и в
дальнейшем содержать не-

рентабельные сельские мага-
зины. Согласитесь, идея и в

самом деле неплохая. А
потому и в администрации
она нашла одобрение. Есть
на этот счет даже распоря-

жение мэра города Я. Я.
Богданова с поручением сво-
ему первому заместителю

Г. А. Кенюхову подобрать
соответствующее помещение.
Самим же авторам этой
идеи приглянулся магазин
№ 47. И место бойкое, и

помещение соответствует. А
товара в нем, мягко говоря,
не так уж много. Зато рай-
по могло бы завалить прила-

вки.

Кстати, в последнем мно-
гие из нас, наверное, уже и

сами убедились по тому ас-

сортименту, который нали-

чествует в райповских мага-
зинах. Здесь, кроме круп,

кондитерских изделий, не

редко бывают сосиски, сар-

дельки, сыры, масло в пач-

ках, завезенные из ближнего
зарубежья. Причем цены на

них не выше, а ниже, чем во

многих других магазинах.

Скажем, стограммовая пачка

чая цейлонского стоит всего

350 рублей, в то время как в

магазине № 13 (бывшем
овощном) — 575 рублей.
Самая низкая цена в рай-
повских торговых точках и

на песок. Дешевле здесь и

сардельки с сосисками. Что-
бы увеличить товарооборот,
они всем этим вынуждены

даже с автомашины торго-

вать. Да еще кланяться при

этом руководителям тех ма-

газинов, возле которых ре-

шили притулиться.

Меня могут упрекнуть в

предвзятости, в каком-то

особом расположении к это-

му коллективу. Заверяю вас,

что в магазины хожу на об-
щих основаниях. Руководст-
вуюсь лишь здравым смыс-

лом. А он подсказывает,

что проблема эта возникла

не на пустом месте и силами

одного райпо, без должной
заинтересованности и под-

держки со стороны го-

родских властей, ее не сдви-

нуть с места. Хочется наде-

яться, что с этой поддержкой
в городской администрации
все же не запоздают. Иначе
ей же самой и придется объ-
ясняться с ходоками от жи-

телей дальних деревень. По-
тому как больше пожало-

ваться теперь некому.

А. БЕДОВА.

НАМ ОТВЕЧАЮТ

«МАГАЗИНАМ НА СЕЛЕ

БЫТЬ ? »

Под таким заголовком в № 211
«Знамени труда» 17 ноября теку-

щего года был опубликован мате-

риал Е. Б. Швалева. На него в ре-

дакцию принесли опровержение,

подписанное председателем прав-

ления Сланцевского райпо В. М.
Матвеевым:

— В статье отмечается: «...ес-

ли в райпо самая грязная и си-

вушная водка «Менделеевская»
стоит 1750 рублей бутылка, ...».

Данное высказывание, опубли-
кованное в газете, порочит досто-

инство Сланцевского райпо. Ука-

занная водка «Менделеев» произве-

дена в г. Санкт-Петербурге на ли-

керо-водочйом заводе АП
«ЛиВИЗ». Качество продукции

соответствует условиям ГОСТов,
что подтверждается заводскими

документами.

ПОСЛЕСЛОВИЕ: а в подтверждение все-

му сказанному вот это письмо Е. М. Василь-
евой из деревни Столбово.

«Дорогая редакция, прочла в «Знамени
труда» статью Е. Швалева «Магазинам на

селе быть?» и во многом не разделяю мне-

ния автора. Я работала продавцом как раз в

одном из отдаленных магазинов, в д. Столбо-
во, который давно стоит под угрозой закры-

тия. И сама являюсь жителем этой же дерев-

ни. Так что эта проблема касается меня

вплотную. Если закроется магазин, я оста-

нусь без работы и так яге, как проживающие

здесь — без хлеба. Для приобретения его мы

должны будем ездить за 8 — 10 километров

в д. Заручье, потратив на это, помимо мате-

риальных издержек на транспорт, 8 часов

па ожидание автобуса. А он ходит туда в 10
часов, а обратно только в 18 часов. Да еще

под угрозой вообще остаться без хлеба, т. к.

завоз ограничен. И все же я согласна с пози-

цией В. М. Матвеева, т. к. поработав в отда-

ленной деревне, владею обстановкой торгов-

ли на селе. И смею заверить автора статьи

Е. Швалева, что ни один частный предприни-

матель не поедет торговать в деревни Стол-

бово, Шавково, Морди и т. д., а ограничится

Старопольем, Новосельем, Выскаткой. А о
закрытии магазинов в них вопрос и не стоит.

За 1993 год в д. Столбово заезжали всего

две машины с частной торговлей (и то летом),
но не сумели реализовать здесь практически

ничего, т. к. покупательская способность ме-

стных жителей очень низка.

И при теперешней ценовой политике госу-

дарства ни одна организация «не потянет»

магазин в маленьких деревнях, не имея

«стартовой площадки» в виде торговых пло-

щадей, где-нибудь на бойком месте. Для ре-

ализации 'основной массы товара, чтобы иметь

доход для поддержки малых магазинов на се-

ле. А они действительно убыточны, особен-
но в осенне-зимний период.

И от имени жителей деревень Столбово,
Филево, Перегреб, Китково, Сорокино хочу

через редакцию газеты обратиться с просьбой
к администрации района о выделении райпо
торговых площадей в Сланцах.

А к В. М. Матвееву обращаюсь с прось-

бой не оставить убогих стариков без куска
хлеба в столь тяжелое время.

Е. ВАСИЛЬЕВА,

зав. магазином № 41 д. Столбово.
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„ЗВЕЗДНЫЙ
ЧАС“

25 ноября в актовом зале
Дома детского творчества

проходила игра для третье-

классников «Звездный час».

В этой первой игре участ-
вовали команды школ

№№ 1, 2 и 3. Условия иг-
ры строились по принципу

телевизионной. Шесть че-
ловек — непосредственных

участников и шесть ребят —

те, кто им помогал. Вопро-
сы были на спортивную те-

му. В первом туре с этим
заданием справились учени-

ки школ №№ 1 и 3 и маль-

чики школы № 2. Девочки
из этой школы (участница и
помощница) выбыли из бо-
рьбы.

Во втором туре участни-

кам нужно было составить

слово или несколько слов,

используя каждую букву то-

лько один раз. Буквы были
взяты из верхних граней ку-

биков, которые были рассы-

паны перед началом этого

тура. В следующий тур в

упорной борьбе вышли шко-

ла № 3 в полном составе и

мальчики школы № 1. Ну,

в финал пробились мальчи-

ки школ №№ 1 и 3 (имеет-
ся в виду участник и по-

мощник от каждой школы).
В итоге на первое место вы-

шли мальчики школы № 3
(победитель Рома Андриа-
нов), которые отлично про-

вели игру на всем ее протя-

жении. Второе место у ма-

льчиков школы № 1, кото-

рые также играли на высо-

ком уровне, но в финале,
как это бывает, им немнож-

ко не повезло. Все участни-

ки этой игры были награж-

дены призами.

Третья школа вышла в
полуфинал и теперь ей при-
дется встретиться в марте

будущего года с победите-
лем игры, в которой будут
участвовать ребята из школ
№№ 4, 5 и 6. Эта игра

пройдет 16 декабря. В янва-
ре и феврале также встре-
чаются школы № 11, № 12,
школа-интернат и все сель-
ские школы. Полуфиналы
проводятся в марте и апре-
ле, а финал — 5 мая. Мы
будем знакомить читателей
газеты с итогами проведения

всех этих игр.

А. ГУЛЯЕВ,
методист Дома детско-
го творчества.

Хорошая работа
Жильцы дома № 14 по

улице Кирова — квартиры
№№ 33 и 37 выражают бла-
годарность руководству
ЖЭКа № 4 (начальник
Р. А. Влас) и слесарям за

оперативную и качественную
работу. В течение несколь-

ких дней они смениди водо-
проводные трубы в музее и

в наших квартирах — это

один стояк. Споро работал
молодой парень — слесарь
Андрей Семенов.

И раньше приходилось об-
ращаться в ЖЭК по разным
поводам. Его работники ста-

раются оперативно выпол-
нить заявки жильцов, устра-
нить неудобства, которые
причиняют нам протекающие

трубы или иные неисправно-
сти в сантехническом обо-
рудовании.

По поручению жильцов

Е. КУРОЧКИНА.



ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 8 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ti.UO, У.ОО, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.20 — Но-
вости. 0.20 — Утренняя
гимнастика. 6.30 — «Утро».
7.45 — Час избирателя.
8.45 — Фирма гарантирует.

9.20 — «Сорока». 9.40,
18.45 — «Просто Мария».
10.30 — Торговый мост.

11.00 — Концерт. 11.50,
I.25 — Пресс-экспресс.
12.20 — «Возвращение в

Эдем». 12-я серия. 13. 10-
Теннис. 15.25 — Телемикст.
10.10 — Блокнот. 10.15 —

«Приключения Тедди Рак-
спина». 10.40 — «Красно
золото доброго мастера».

17.00 — «Между нами, де-

вочками...» 17.20 — Мульт-
фильм «Летающий дом».

17.50 — Технодром. 18.25
— В эфире Межгосударст-
венная телерадиокомпания

«Мир». 19.45 — Час изби-
рателя. 20.45 — «Спокой-
ной ночи, малыши!» 21.45
— Слово к избирателю.
22.20 — Футбол. 0.45 —

Футбол. Лига чемпионов.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 18.45 — Россия.

Федеральное Собрание. 8.00,
14.00, 20.00. 23.00 — Вес-
ти. 8.20 — Требуются...
Требуются... 8.30 — Время
деловых людей. 9.00 — Па-
раллели. 9.20 — Отечество
мое. 10.45 — Наш сад.

II.15 — «Дело мастера бо-
ится». 11.30 — «Как обу-
строить Россию». 12.00 —

«Санта-Барбара». 12.50 —

Предвыборный марафон.
13.10 — Джазовая музыка-

льная программа. 13.40 —

Крестьянский вопрос. 14.25

— «Шапка». Худ. фильм.
16.10 — Там-там-новости.
16.25 — Студия «Рост».
16.55— Трансросэфир. 17.40
— «Я — лидер». 18.00 —

Русская виза. 18.30 — «Ва-
ше право». 19.45 — «Празд-
ник каждый день». 20.25 —

«Санта-Барбара». 21.15 —

L -клуб. 22.05 — Зал ожи-

дания. 23.35 — Предвыбор-
ный марафон. 0.05 — «Но-
стальжи» — музыка всех

поколений. 0.35 — Экран
криминальных сообщений.
0.45 — Тишина № 9.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30, 15.30, 19.30, 23.45
— Информ-ТВ. 7.50, 13.50,
16.40— Мультфильмы. 8.20
•— «Открываю для себя
Россию». 9.00 — Ваш стиль.

9.05 — «На пороге ночи».

Худ. телефильм. 9.55 —

«Европейский калейдоскоп».
10.25 — Фильм-концерт.
10.50 — «Там, где живет

Паутиныч». 11.05 — Док.
фильм. 11.30 — «Скорая
помощь». 12.00 — Теледок-
тор. 12.20 — Наедине с

музыкой. 13.05 — «Очка-
рик». Худ. телефильм. 13.55
— «Белый клык». Худ.
фильм. 15.40 — «Золотое
сечение». 16.10 — История
одной любви. 16.45 — «Али-
бек Днишев». Фильм-кон-
церт. 17.15 — «В поисках
третьей реальности». 18.15
— Обсуждаем проект Кон-
ституции России. 18.30 —

«Латвия в поисках утрачен-

ного». 19.10 — «Большой
фестиваль». 19.55, 21.45 —-

Выборы. 21.00 — НТВ. Се-
годня. 21.40 — «Телемага-
зин». 23.25 — Фильм-ми-
нутка. 0.05 — Концерт
Брайна Адамса.

На конкурсной основе

п а е т с ярод

имущество муниципального предприятия «Дорожное
хозяйство» по договорной цене с учетом НДС.

1. Трактор Т-40 в хорошем состоянии, на ходу. На-
чальная цена 2,5 млн. руб.

2. Автомашина КРАЗ — требует ремонта — началь-
ная цена 1 млн. рублей.

3. Автобус марки «Кубань» — на ходу, требует ре-

монта — начальная цена 600 тыс. рублей.
4. Автомашина ГАЗ 53-12 (с компрессором), на хо-

ду — начальная цена 2 млн. рублей.
5. Автомашина ГАЗ-52, подлежит восстановлению,

начальная цена 800 тыс. рублей.
6. Сварочный агрегат — 100 тыс. рублей (прицепной).
7. Плиты перекрытия (пустотелые) 4 шт. размеры

6,5 х 0,95 по цене 60 тыс. руб. за штуку.

8. 2 шт. размеры 6,5 х 1,05 по цене 75 тыс. руб. за

штуку.

9. Плиты фундаментные:
ФЛ-20-12-2 4 шт.,

ФЛ-10-12-2 2 шт.,

Ф Л-1 6-24-2 4 шт.

по цене 200 тыс. руб. за 10 штук.

10. Опоры световые (шестигранные) — 10 шт. по це-

не 50 тыс. руб. за штуку.

11. Труба ж/б 60x2 — 1 шт. по цене 15 тыс. руб.
12. Бортовой камень (поребрик) — 146 шт. по цене

2 тыс. за штуку.

— 85,5 п. м. по цене 7 тыс. руб. за п. м.

13. Токарный винторезный станок (б/у) в рабочем
состоянии по цене 1 млн. руб.

14. Колонки: топливно-распределительные — 1 шт.
Марки КЭР-50 по цене 50 тыс. руб.;

— масляно-распределительные — 1 шт. по цене 30
тыс. руб.

15. Рукавицы х/б 810 пар по цене 400 руб. за пару.

16. Сапоги резиновые (разных размеров) — 22 пары

от 8 до 12 тыс. руб. (в зависимости от размера) за пару.

17. Валенки 13 пар от 8 до 12 тыс. руб. за пару в

зависимости от размера.

18. Брюки ватные 16 шт. по 20 тыс. руб. за штуку.

19. Куртки сигнальные дорожные 13 шт. по цене 7
тыс. руб. за штуку.

Желающие приобрести вышеперечисленное имущест-

во могут подавать заявки в Ликвидационную комиссию,

находящуюся по адресу: пер. Трестовский, 6 (2-28-52)
до 14.12.93.

С состоянием продаваемой техники можно ознако-
миться, позвонив по телефону 2-17-90 с 8 до 9 часов.

Оптовым покупателям возможна скидка.

Конкурс по продаже имущества состоится 16.12.93 г.

по адресу: пер. Трестовский, д. 6 (Комитет по управле-

нию муниципальным имуществом) в 10 часов.

В конкурсе могут принимать участие все юридические
и физические лица.

Ликвидационная комиссия.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

С 1 января 1994 года

прием коммунальных и

других платежей из отде-

ления Сбербанка по ули-

це Кирова, дом 30 пере-

водится в филиал по ули-

це Кирова, дом 7.
Администрация.

2—1

О
ВЛАДЕЛЬЦАМ

ПРИУСАДЕБНЫХ
ХОЗЯЙСТВ

Меняю автомобиль «ИФА-
25» (дизель, самосвал, кате-

гории управления «В») на

квартиру или продам. Обра-
щаться: ул. Ленина, д. 1,
кв. 3.

Продам новый кухонный
гарнитур крупногабаритный.
Цена заводская. Обращаться:
ул. Горького, д. 7, кв. 13 по-

сле 19 часов.

УСТАНАВЛИВАЕМ

СМЕСИТЕЛИ для умы-
вальников

и нержавеющие МОИКИ.

Телефон 2-11-60 с 8 до 17
часов.

О
Меняем трехкомнатную

приватизированную кварти-

ру новой планировки, 4-й
этаж на двухкомнатную

квартиру плюс доплата или
на двухкомнатную и одно-
комнатную квартиры. Обра-
щаться: ул. Кирова, д. 7,
кв. 21.

•
Меняется трехкомнатная

квартира новой планировки

на двухкомнатную и одно-

комнатную кв'артиры. Обра-
щаться по адресу: ул. Пар-
тизанская, д. 27, кв. 61 по-

сле 18 часов.

•
Продается трактор Т-25 с

прицепом и навесным. Теле-
фон 74-183.

АО «СЛАНА»

приглашает

СТОЛЯРОВ-СТАНОЧНИКОВ.
ТОКАРЯ ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ,
ВОДИТЕЛЯ.
Оплата сдельная до 100 тысяч рублей и выше;

изготавливает

■ дверные и оконные блоки по типовым проектам, дере-

вянные кровати, столы, банкетки. Телефоны: 74-538,
73-438.

2—1

АНГАРЫ
ЛЮБЫХ РАЗМЕРОВ, ТЕПЛЫЕ И ХОЛОД-

НЫЕ ПО УНИКАЛЬНОЙ АМЕРИКАНСКОЙ
ТЕХНОЛОГИИ с использованием оборудования
США по МИНИМАЛЬНОЙ СТОИМОСТИ с РЕ-
КОРДНЫМ СРОКОМ ИЗГОТОВЛЕНИЯ И МОН-
ТАЖА НЕПОСРЕДСТВЕННО НА ПЛОЩАДКЕ
ЗАКАЗЧИКА (1400 кв. м за сутки) в любой точке

России (завод на автомобильной базе).

НЕОГРАНИЧЕННЫЕ СФЕРЫ ПРИМЕНЕ-

НИЯ:

— склады,

— спортивные сооружения,

— мастерские,

— хранилища сельхозпродукции,

— гаражи-рынки.

Телефон (812) 476-25-62, факс (812) 476-02-37.

2—1

СЛАНЦЕВСКИЙ ФИЛИАЛ
АО «ПРОМСТРОЙБАНК»

СООБЩАЕТ,

что с 6 декабря 1993 г. увеличены процентные

ставки по вкладам:

— накопительный — 180 процентов годовых;

до востребования — 80 процентов годовых;

— срочные:

Из расчета годовых процентов

Сумма вклада

(руб.)

На 3 ме сяца С 4-го по 6 м-н • С 7-го по 9 м-ц С 10-го и более
До 100000 130 145 155 170
100001—500000 140 150 165 180
500001 — 1000000 150 160 175 190
1000001—5000000 160 170 185 200
свыше 5000001 170 180 195 210

Справки по телефону 2-49-62. Наш адрес:

г. Сланцы, ул. Кирова, 16, 2 этаж, к. 3. Обслужи-
вание: по рабочим дням с 8.30 до 12 часов.

2-1

НОВАЯ

АВТОРЕЗИНА —

это работа

без аварий!

Реализация со

склада в г. Гатчине.

Телефоны в СПБ:

166-44-52, 112-81-44,

166-48-43.

3—2

Меняется двухкомнатная

квартира в Сланцах на двух-
комнатную квартиру в Луч-
ках. Телефон 22-334.

4—3
в

ОРГАНИЗАЦИИ

ТРЕБУЕТСЯ

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,

знакомый со спецификой

строительства. Телефон

2-11-60 с 8 до 17 часов.
1 — 1

•
КОМБИНАТУ

БЛАГОУСТРОЙСТВА
ГОРОДА

ТРЕБУЮТСЯ

АВТОГРЕИДЕРИСТ,
СТОРОЖ.
Обращаться по адресу/

ул. Свердлова, 1/8.
2—1

«
Срочно продается ВАЗ-

2101 (1973 г.). Телефон 42-
336. £?•

•
Продаю трехкомнатную

квартиру в Сланцах. Теле-
фон (812) 106-77-87.

5—1

Продаются поросята по

адресу: пос. Сосновка, д. 14а.
Обращаться в любое время.

(Автобус маршрута № 11,
остановка «Лесокомбинат»),

е>
Срочно продаю одноком-

натную квартиру в д. Выс- -

катка. Рабочий телефон 65-
148.

Продаются двухкомнатная

квартира, гараж и земельный

участок в Выскатке. Теле-
фон 65-513. ■-'г

Куплю ВАЗ-01-07 в хо-

рошем состоянии. Телефон
65-532.

2—1

Жильцы дома 50а по

улице Ломоносова выра-

жают искреннее соболезно-
вание семье Дудиных по по-

воду безвременной смерти

сына ДУДИНА Геннадия
Владимировича.

Коллектив работников
школы № 5, родители, уча-

щиеся выражают искреннее

соболезнование Нине Серге-
евне Алексеевой по поводу

смерти отца ЧУРАКОВА
Сергея Филипповича. 

Сердечно благодарим кол-

лектив АО «Вика», друзей,
соседей, оказавших помощь в

похоронах и разделивших с

нами горечь утраты любимой
жены, матери, бабушки, бое-
вого друга, участницы войны
Шрейдер Елены Павловны.

Муж, сыновья, родные.

Сердечно благодарим ад-
министрацию и коллектив

бригады ТОО «СУ-322»,
друзей, знакомых, соседей,
оказавших помощь в похоро-

нах и разделивших с нами

горечь утраты дорогого и го-

рячо любимого Дмитриева
Михаила Васильевича.

Жена, дети и внуки.

Гяютй

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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